

12月5日(木)〈ガイド付きで見学！ 夜の野外ミュージアム〉チームラボボタニカルガーデン大阪

世界を驚かせ続けるチームラボが、広大な大阪市立長居植物園を舞台に2022年7月にオープンしたチームラボボタニカルガーデン大阪をガイド付きツアーの形でたっぷりと見学しました。



当日の参加は委員を含む正会員10名、非会員5名の計15名でした。

研修後にはいつも目からウロコの興奮と感動に包まれるチームラボ研修。今回は夜の植物園に飛び出しました。

まずは、室内で長居植物園の土地の歴史も含まれるレクチャーをうけて、地元の方々もびっくり、遠方からの方々は理路整然とした説明に初めて訪れる「長居公園」が立体化してきました。さあ、準備万端です。一般参加者たちと一緒に園内に入っていきます。

長居植物園とチームラボの共演が始まります！創作での苦労話、哲学なども含むご説明に感銘し作品を観せる際の深い点とそれらがつながった線を得る事ができました。メタセコイアに似たラクウショウ、ツバキ、サルスベリ、ユーカリ、カピラリス・・・植物の選び方、植え方、作品の作り方、意図、それぞれに理由があるのです。

池も魚や天候や風、そして生態系を守る事を念頭に置いたアート鑑賞の場になるのです。最高のフォトスポットもご紹介くださいました。

最後にQ&Aセッションです。EXPOについてもかなり具体的な質問がたくさん出てきました。皆さんの関心の高さの現れです。また、それに付随するお話からはチームラボ様の変らぬ姿勢を垣間見ることができました。

植物や鳥、風とともにあるボタニカルガーデンならではのチームラボの魅力と楽しみ方を伝えたい研修でした。

最後まで時間を気にせず熱心にご説明いただきました岡さんとチームラボ関係者皆様に感謝申し上げます。

